

# NEWSPAPER

## Polsek Depok Polresta Cirebon Pencegahan aksi tawuran antar pelajar dan kemacetan saat bubar an anak sekolah

Panji R - [CIREBON.NEWSPAPER.CO.ID](http://CIREBON.NEWSPAPER.CO.ID)

Nov 24, 2023 - 14:50



KAB. CIREBON -

Polsek Depok Polresta Cirebon- Pencegahan aksi tawuran antar pelajar dan kemacetan saat bubar an anak sekolah memerlukan koordinasi dan kegiatan yang efektif dari petugas kepolisian, khususnya dalam melakukan Gatur Lantas

atau Pengaturan Lalu Lintas. Saat bubar anak sekolah khususnya SMK Ulil Albab Desa Kasugengan Lor Kecamatan Depok Kabupaten Cirebon. Jum'at (24/11/2023) siang.

Petugas kepolisian perlu berkoordinasi dengan pihak sekolah untuk membahas rencana pencegahan tawuran dan penanganan kemacetan saat jam keluar sekolah. Dalam koordinasi ini, petugas dapat meminta dukungan dari sekolah untuk mengawasi dan mendisiplinkan siswa agar tidak terlibat dalam aksi tawuran.

Guna mencegah adanya aksi tawuran antar pelajar serta kemacetan Polsek Depok Tempatkan petugas piket patroli di lokasi strategis di sekitar sekolah, seperti pintu keluar sekolah, perempatan, dan titik-titik rawan kemacetan. Petugas yang ditempatkan bertugas untuk mengatur lalu lintas dan mengawasi siswa yang keluar dari sekolah.

Petugas patroli polsek depok selain mengantisipasi tawuran, juga tidak bosan bosannya memnerikan himbauan kepada supir angkutan umum untuk tidak parkir di bahu jalan. Hal ini dilakukan untuk mengurangi risiko kemacetan. Pastikan parkir kendaraan berada di area yang telah ditentukan.

Selain melakukan pengaturan lalulintas Petugas Polsek Depok Juga dengan rutin Mengadakan penyuluhan dan sosialisasi baik kepada siswa, pengajar, maupun orang tua mengenai bahaya tawuran serta pentingnya keselamatan dan ketertiban di jalan raya. Sampaikan juga tentang peraturan lalu lintas yang harus dipatuhi.

Selain melakukan sosisalisasi Polsek Depok juga melakukan patroli rutin di sekitar sekolah, khususnya pada saat jam masuk dan keluar. Patroli ini dimaksudkan untuk mencegah aksi tawuran dan memastikan lalu lintas tetap lancar.

Serta bekerja sama dan Berkolaborasi dengan pemerintah, Dinas Pendidikan, dan pihak terkait lainnya untuk mengambil tindakan preventif dan merumuskan kebijakan penanganan aksi tawuran serta mengatasi kemacetan saat jam bubar anak.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Arif Budiman, S.I.K., M.H melalui Kapolsek Depok Akp Afandi, S.H., M.H mengatakan Dengan melaksanakan pengaturan dan pengamanan saat bubar anak sekolah yang dolakukan sangat efektif dalam mencegah aksi tawuran antar pelajar dan mengurangi kemacetan saat jam keluar sekolah. Selain itu, kegiatan ini juga akan meningkatkan citra positif kepolisian di mata masyarakat dan menciptakan lingkungan sekolah yang aman dan kondusif.